



Comment imaginez-vous le tourisme de demain dans l'agglomération de Rochefort ?

Fouras est un des lieux les plus touristiques de l'agglomération de Rochefort. Ici la plage sud et ses carrelets. © Crédit photo : Archives Pascal Couillaud

Par Sudouest.fr

Publié le 19/01/2022 à 14h26

Mis à jour le 21/01/2022 à 19h18



Les habitants sont invités à donner leur avis et échanger autour du diagnostic du territoire et des enjeux futurs

En partenariat avec l'office de tourisme, la Communauté d'agglomération Rochefort Océan (Caro) travaille actuellement à l'**actualisation de la stratégie touristique de territoire** pour fixer le cap de la période 2022 à 2026. Dans ce cadre, les habitants de Rochefort Océan qui sont sensibles à un développement touristique harmonieux sont invités à participer à une réunion d'échanges sur la stratégie touristique jeudi 27 janvier, à partir de 9 heures, au Palais des congrès de Rochefort.

Mobilisation

Seront présentés à cette occasion, le diagnostic général du territoire et les grands enjeux du tourisme de demain, suivis d'un temps d'échanges avec l'ensemble des participants pour partager et approfondir les visions communes du tourisme de demain à Rochefort Océan.

La réussite de la stratégie de développement touristique repose sur la mobilisation et l'adhésion de l'ensemble des acteurs du tourisme et des habitants du territoire, d'où l'importance de cette première réunion participative.

Pour participer à la réunion, il suffit de cliquer sur le lien suivant <https://bit.ly/3GA7Edn> qui renvoie à un bulletin d'inscription pour la matinée d'échanges du jeudi 27 janvier.